
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data martedì 6 maggio 2025, alle ore 10:50 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del 06‐05‐2025 ‐ 0re 10.30" dell'organo Sesta Commissione ‐
Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 10:50, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport del 6 maggio 2025.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Di Girolamo presente.
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Non lo vedo.

Consigliere Alagna è entrato in questo momento ed è presente.

Consigliere Di Girolamo presente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando presente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci assente.

È presente anche il consigliere Pietro Cavasino come capogruppo.

Abbiamo aperto alle ore 10.50."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"La parola al presidente Fernandez.

grazie segretario buongiorno buongiorno colleghi allora noi all'ordine del giorno le convocazioni abbiamo intanto
dobbiamo Dobbiamo chiedere all'assessore Marchese che ci dovevano mandare l'avviso, che ancora aspettiamo la
consulta giovanile, l'avviso.

Abbiamo cambiato il regolamento, abbiamo approvato il nuovo regolamento, però ancora non...

Poi abbiamo eventi estivi, ora chiameremo...

vediamo un pochettino tutti gli eventi e soprall'uomo.

Proprio al luogo vi confermo che siamo stati autorizzati pure presso la scuola per Saloz, quindi dobbiamo decidere la
data quando andare.

Per voi venerdì va bene? La nove."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Mentre per quanto riguarda il sopralluogo che noi abbiamo fatto a San Pietro, il verbale in questo caso, come
dobbiamo"

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"trascrivere il verbale? Abbiamo pure noi comunque l'abbiamo registrato.

Ecco questo volevo"

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"dire buongiorno volevo dire che oltre a

quello Presidente intanto volevo dire eh per venerdì se se puoi sentire anche il collega Vito Milazzo eh in qualità di
presidente della terza commissione e invitarlo qualora voglia venire al lo ritengo doveroso per due ordini di motivi, uno
perché il presidente della commissione lavori pubblici e due perché è il primo firmatario per quanto riguarda i lavori
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che sono stati fatti al Pestalozzi.

Per quanto riguarda il sopralluogo effettuato presso la Biblioteca Comunale, logicamente il Segretario dice che è giusto
illustrare quanto da noi visto, a prescindere che abbiamo documentato con voto e audio nella chat del gruppo che
abbiamo come Commissione, quasi tutti gli interventi di alcuni colleghi e abbiamo potuto constatare le problematiche
che ci sono all'interno biblioteca comunale e basta perché ci siamo fermati lì, c'era un invito rivolto dal consigliere Di
Petra di estendere il sopralluogo anche nella parte museale.

Così abbiamo per completezza quello che è l'ex complesso monumentale San Pietro visitato dalla Commissione in tutte
le sue parti.

Se vuoi fare la relazione Massimo relaziona, se c'è qualche"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"altro io poi dopo vorrei intervenire, grazie.

Ora iniziamo con le ascoltiamo ugualmente.

Prepariamo questa richiesta al Presidente per fare sopralluogo nella zona del museo di San Pietro."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Per quanto riguarda il sopralluogo che abbiamo fatto, abbiamo pure l'audio di alcuni operatori all'interno di San
Pietro."

Interviene Consigliere Michele ACCARDI:

"Presidente, colleghe, riguardando il soprallogo fatto alla biblioteca e all'archivio abbiamo notato che i colleghi
dipendenti hanno sollevato riguardando il scaldino che non funziona.

che non hanno acqua calda per motivi che chiaramente non ce lo scaldino e l'acqua calda non è che serve per lavarsi le
mani, serve per pulire il panno umido, per pulire i foteri dei libri e all'interno delle scaffalature.

Quindi è necessario che eventualità si vede che si riguarda tanto questo.

Soprattutto poi abbiamo visto, considerato i lavori fatti abbastanza bene, ci sono stati fatti lavori bene, si sono confusi
per cose eh minime e riguardando tutte le finestre aperte abbiamo riscontrato o per poche maniglie che in pratica
mancano e a mio avviso di vedere anche l'ufficio responsabile"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"qualcuno che ci darà chiarezza in merito a questo.

Grazie.

Quindi noi in merito a questo possiamo ascoltare eh la dirigente Basilico perché penso"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"che sia lei La dirigente è la dottoressa Baserico, la responsabile della biblioteca è l'ECU a Narrallo.

Il problema oltre a quello che sollevava il collega Accardi è un altro.

che ancora non è agibile l'aula lettura, la sala lettura per il problema dei vetri, per gli spersferi che ci sono, per i
piccioni che entrano, non è completa l'aula lettura, è importante lo scaldino di cui faceva riferimento il collega Accardi
ma è importante l'ascensore per le persone con disabilità, è importante capire perché alcune delle parte murare sono
piene di umidità e non sono state rifatte, è importante capire perché ancora la specula non è stata, non sono stati
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sostituiti i vetri e non è stata pulita, è importante capire perché ancora oggi non c'è la possibilità di avere la linea
internet per gli studenti.

Questi sono alcuni aspetti, non tanto per i lavoratori che da quello che abbiamo capito hanno fatto diverse richieste ma
per l'utenza che ne soffruisce.

L'utenza è privata di linea internet, di ascensore, di bagnidonei dove poter andare in tranquillità con porte chiuse perché
l'altro giorno è capitato, a me personalmente e al collega Accardi è rimasto dietro la porta perché la porta nemmeno si
chiudeva.

Ci siamo andati a coppia per evitare specievoli inconvenienti.

Questi sono problemi da evidenziare, come si diceva durante il sovralluogo, problemi che con poche risorse e con
un'adeguata non tanto adeguata e nemmeno impegno.

Con un senso di responsabilità gli uffici dovrebbero fare perché basterebbe soltanto un po' di abnegazione in più da
parte degli uffici preposti per sistemare determinate situazioni.

Con il Fondo Cultura sappiamo tutti che sono stati ricevuti i finanziamenti per un importo pari a 700 mila euro,
abbiamo visto la struttura, non tanto l'immobile, ma abbiamo visto tutto quello che c'è là dentro, i tavoli, le lampade, la
possibilità di poter caricare i pc direttamente sulla scrivania, le porte usb, Dico, ci sono svariate, ormai la tecnologia va
avanti e dobbiamo riconoscere che gli uffici, iniziando dalla dottoressa Cudiala, il dottor Giovanni Palmeri e la stessa
dirigente e la posizione organizzativa Lecù a Narrallo, si sono impegnati perché io ricordo uno dei primi sovrallocchi
effettuato all'interno della Biblioteca Comunale, signori miei, era un disastro totale ora invece sono stati fatti rilegati i
libri c'è uno scanner di altissima qualità che ti permette di scannerizzare tutto quello che è l'archivio storico sono stati
puliti i libri con una formula con ghiaccio per togliere l'umidità il lavoro è stato fatto e dobbiamo riconoscerlo però si
sono persi per un goccio d'acqua, bastava ultimare, cioè è impensabile andare a posizionare una lampada d'emergenza
e lasciare il muro tutto scrostato a dieci.

Ora dico, siamo all'interno di un luogo esempio per i giovani, per chi andrà a visitare questi locali, dico pochissimo,
poca roba, poca roba sul vero senza la parola, Mi dispiace perché, ti posso dire, l'ha fatto presente Gabriele più volte
anche in Commissione e comunque anche in Consiglio Comunale.

Noi abbiamo chiesto per iscritto un soprallogo alla dottoressa Basirico quando era meno impegnata rispetto al carico
di lavoro che ha adesso.

Abbiamo fatto un sovralluogo di circa due ore e mezza, abbiamo visitato tutto l'immobile dell'ex convento
monumentale San Pietro, in ogni sua parte, dal museo alla biblioteca e ahimè erano le risorse quelle che mancavano.

In bilancio le risorse sono state messe, la disponibilità c'è, non capisco, o perlomeno capisco che per adesso ci sono altre
priorità.

Dico, ma non credo che tutti gli uffici per adesso si stiano dedicando a questa manifestazione.

Ormai la manifestazione è in dirittura d'arrivo.

Dico, mi auguro che da qui a breve ci sia l'apertura totale dell'intera biblioteca, la possibilità di poter sfruire di una
linea internet adeguata per quanto riguarda le varie ricerche C'era nella parte dell'archivio storico, nella parte
dell'archivio storico c'è la linea internet, nella parte della biblioteca non c'è, sopra non c'è proprio.

Tra l'altro se non ricordo male il comune ha dato la possibilità di poter installare delle antenne di wifi con una società
Una società esterna che comunque permetteva il collegamento in città col wi‐fi dando la possibilità, l'ho letto questo
accordo ancora prima di diventare consigliere comunale, sull'albero pedoreo.

Non lo so, ma le antenne ci sono.

Se noi usciamo al secondo piano ci sono posizionate le antenne nella veranda che noi abbiamo vicino alla stanza del
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Vicepresidente.

Ci sono collegate le antenne con il Palazzo Grattacielo.

Questi dovevano dare la possibilità di poter avere internet gratuito in alcuni uffici, tra cui la biblioteca comunale.

Ora io non so se l'accordo è scaduto, se non è previsto, se è stato rinnovato, però le antenne sono posizionate.

basterebbe andare a rinnovare l'accordo e dare una linea internet alla sala biblioteca, tra l'altro interfacciandosi in
linea ad aria saranno 50 metri, mettendo un ricevitore all'interno della biblioteca si può sistemare la cosa e con
Giovanni Palmieri ritengo che in tre minuti lo si possa fare, ma non devo essere io a dirlo, ci sono gli uffici Ci sono i
dirigenti, ci sono i funzionari, è giusto che comunque noi rappresentiamo"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"che all'interno

della biblioteca non c'è internet.

Grazie consigliere Orlando.

Colleghe scusatemi un attimo, io leggendo l'autorizzazione che abbiamo avuta ve la leggo.

Eglegio Presidente, si prega di autorizzare la sesta commissione consulare ad effettuare il giorno 22 un sopralluogo
presso e complesso monumentale San Pietro al fine di visionare gli ultimi interventi di manutenzione e poi e
allestimento dell'area museale.

Noi ce l'abbiamo autorezzato già, quindi segretario non c'è bisogno che fai perché ce l'abbiamo già autorezzato.

Ok, intanto venerdì saremo al Pestalozzo e poi iniziamo, andiamo a fare l'altro sopralluogo e poi cominciamo a
chiamare il dirigente e chiede competenza per vedere di risolvere.

Sì, sì.

Ok, visto si autorezza il Presidente."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"alla colleghia.

ragazzi io faccio comunque una telefonata all'assessore marchese per quando riguarda perché mi dicono che avevano
l'avviso pronto per quando riguardava la consulta che avevamo fatto noi il regolamento regolamento tutto approvato
però di questo avviso non si sa niente"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"quindi lo chiamiamo

vediamo un pochettino ricordo colleghi che noi all'ordine del giorno abbiamo pure gli eventi eventi estivi quindi
dobbiamo iniziare ora penso con eh per sapere un"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"pochettino segretario possiamo fare questo? Allora dobbiamo avvisare eh la dottoressa Gandolfo che noi venerdì alle
ore nove eh abbiamo avuto organizzato e autorizzato il sopralluogo alla Pestalozza quindi del rendere"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:
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"fruibile eh con lei che richiamo la dottoressa"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Ingardia e

vediamo ok ti posso mettere ti posso mettere a breve a voce così lo sentono tutti questo allora l'assessore è la Così
come ho già riferito al consigliere Fernandez, da lunedì vedremo di completare tutto ciò che è necessario per costituire
questa consulta giovanile.

Abbiamo già incaricato gli uffici per portare avanti questa cosa.

Vero è che è stata trascurata in questo momento, anche perché quasi tutti impegnati per questo evento dei bersaglieri,
ma da lunedì ci ripromettiamo di cominciare a lavorare anche su questo.

Va bene, grazie Assessore, è gentilissimo come sempre.

Una buona giornata e buon lavoro.

Grazie, accogliamo l'invito.

Una buona giornata e"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"un

buon lavoro.

C'è qualche altro che vuole intervenire? Se non c'è nessuno che vuole intervenire, anche perché non abbiamo più quindi
eh ci vediamo giorno nove venerdì nove eh alle ore nove Piazza Caperera.

Scuola Pestalozza."

Alle ore 11:23, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Alle ore 11:23, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:23, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 11:23, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:24, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 11:24, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 11:24, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Una buona giornata a tutti e grazie.

La seduta termina alle 11:24.

Pag.6/6


